







Nota de prensa

DESAFÍOS DE LA POLÍTICA EDUCATIVA EN **CONTEXTO BILINGÜE**

- Los desafíos de la política educativa en contexto bilingüe se analizarán en el seminario internacional organizado por el proyecto Impulsando la Educación.
- Con el objetivo de generar un espacio de reflexión y diálogo sobre las tendencias y desafíos que presenta la educación en el Paraguay, desde la mirada del bilingüismo.
- Tendrá lugar el miércoles 30 de agosto, de 08:30 a 15:30 en el Hotel Guaraní de Asunción.

Asunción, 24 de agosto de 2023. – Los Desafíos de la Política Educativa en Contexto Bilingüe será el tema de análisis del Seminario Internacional a desarrollarse el 30 de agosto, de 8:30 a 15:30 en el Hotel Guaraní, en el marco del proyecto Impulsando la Educación.

Dirigido a técnicos pedagógicos, docentes, e interesados en la temática bilingüe en general, la actividad tiene por objetivo, generar un espacio de reflexión y diálogo sobre las tendencias y desafíos que presenta la educación en el Paraquay y el bilingüismo.

El seminario contará con la participación de panelistas nacionales e internacionales, provenientes de la Universidad El Paso (Texas, EEUU), Universidad País Vasco (España), Centro Universitario CIFE (México) y la Universidad Nacional de General Sarmiento (Argentina), así como con expertos de Chile, Colombia y Paraguay; quienes compartirán experiencias sobre las políticas del bilingüismo en los sistemas educativos, y analizarán los desafíos del mismo en la educación paraguaya.

Entre los panelistas figuran, Luis Fernando Ramírez, ministro de Educación y Ciencias; Blanca Ovelar, senadora nacional; Maximiliano Moder, coordinador pedagógico del proyecto Impulsando la Educación; Katherine Mortimer, de la Universidad El Paso, Texas (EE.UU.); Jasone Cenoz, de la Universidad del País Vasco (España) y miembro del Consejo Asesor de la OEI; Sergio Tobón, del Centro Universitario CIFE (México) y Felicitas Acosta, de la Universidad Nacional General Sarmiento (Argentina).

Sobre el proyecto Impulsando la Educación

Proyecto "Impulsando La Educación" carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org (+595) 982 232095









El objetivo general del proyecto es mejorar las competencias y los conocimientos de la población paraguaya mediante una educación de calidad; a través de los resultados del aprendizaje de los estudiantes paraguayos de la Educación Escolar Básica y la Educación Media y la instalación de un sistema actualizado de Educación y Formación Técnica Profesional.

El mismo se desarrolla juntamente con el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) con el apoyo de la Unión Europea en Paraguay y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia, y la Cultura (OEI).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.